

グレイス ケアマネだより 第14号

すっかりご無沙汰してしまいました。前号が出た直後の昨年末に新型コロナクラスターに見舞われ、皆様にはご心配とご迷惑をおかけしてしまいました、それからまたあつという間に数ヶ月たってしまいました。

本日から新型コロナは感染症の分類上は5類となり季節性インフルエンザと同等の扱いとなります。何名かの方から面会制限は緩和されないのでしょうかとお尋ねいただいておりますが、残念ながら新型コロナウィルスがなくなったわけではなく、高齢者の重症化リスクは高いままです。しかし世間では行動制限・感染対策が緩和され施設へウィルスが持ち込まれるリスクは高くなっています。ひとたび陽性の方が出れば防護服を着ての隔離対応は変わりません。ご期待に沿えず申し訳ないのですが、もう少しご様子を見させて頂きたいと存じます。制限緩和など変更があった場合にはホームページ等でお知らせいたします。

人間は新型コロナウィルスに振り回されていますが、季節は変わらず巡り、今年も桜は咲いてあつという間に新緑です。変わらない季節の流れと、ご利用者様の笑顔やお話し下さる言葉に癒しと元気を頂く日々です。

2023年5月8日

グレイス施設ケアマネジャー 蛭間奈恵子

◆最近の様子をお届けします✿



↑端午の節句。柏餅送りゲーム。
オヤツは葉も食べられる柏餅。



グレイスの桜。
今年もきれいに咲
きました。↓

←雛祭り。二人羽織の
結果はとんでもない事
に…。

↑新年会。皆さんと
一緒に傘回しと皿回
しに挑戦！

■ホームページにお食事の献立を掲載しました。ぜひご覧ください！